

## **Betreff - Antrag**

Erweiterung Erhaltungssatzungsgebiet

Antrag zum Themengebiet Soziales und Integration

**München ist die teuerste Stadt Deutschlands, viele können sich die Stadt nicht mehr leisten. Eine Stellschraube gegen die soziale Verdrängung, die der Bezirksausschuss anwenden kann, ist die Erweiterung von Erhaltungssatzungsgebieten. In diesen dürfen bauliche Maßnahmen nicht einfach so zur Umwandlung von Wohnraum in Luxuseigentum genutzt werden, Abrisse müssen ebenso genehmigt werden. Zudem hat die Stadt das Vorkaufsrecht, sodass sie Grundstücke leichter in die städtischen Wohnbaugesellschaften überführt werden können und damit nicht in den Händen von Spekulanten wandern. München braucht soziale Konzepte, damit Wohnen nicht zum Luxusgut, sondern soziales Grundrecht wird. Die bestehenden Erhaltungssatzungsgebiete mögen zu diesem Zweck ausgebaut und zusammengeführt werden.**

**Stimmen Sie zu, dass die Erhaltungssatzungsgebiete im Bezirk jeweils so ausgebaut werden sollen, dass sie zu einem großen verschmelzen?**

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt